

▽みなさん。日本共産党です。「この場所をお借りして、訴えをさせていただきます。

▼安倍政権と自民党は、今国会への改憲案の提案を断念しました。憲法の条の改悪に執念を燃やす安倍首相にたいし、憲法の条がわの世論と野党の結束した行動が断念に追い込みました。来年の参議院選挙で市民と野党の共闘、日本共産党をのばしていただけで、自民党・公明党を少數に追い込み、憲法が生きる政治を実現させましょう。

▼みなさん。10日の国会会期末を前に、安倍政権と自民党・公明党が暴走を強めています。外国人労働者の受け入れを拡大する出入国管理法改定案を、首相の外遊日程にあわせて衆議院で強行したのをはじめ、生活と命の土台である水道事業の民間委託をすすめる水道法改定案の强行。日本とロシアの領土交渉について、「交渉に不利になる」と答弁を拒否するなど、その暴走ぶりは田にあります。国会で多数の議席を持つていてから「何をやつても許される」というおじりの表れです。同時に、国民にまともな説明ができないから、力強く押し通そうとする安倍政権の「行き詰まり」のあらわれではないでしょうか。

▼みなさん。市民と野党の共闘を広げ、安倍政権を倒し、新しい政治をつくりましょう。先日、市民と野党の共闘をめざすシンポジウムが開かれ、5つの野党と1会派の書記局長・幹事長が一堂に会し、参院選1人区での候補者一本化を確認、共通政策の充実、選挙協力に向けた協議を強めることが話し合われました。京都では、益川敏英・京都産業大学名誉教授や浜矩子・同志社大学大学院教授をはじめ多くの皆さんが「の条改憲に反対し、安倍内閣の退陣を求める京都アピール」を発表されました。市民と野党が力をあわせれば、政治は変わること、変えられます。この流れをさらに大きく広げましょう。

▼みなさん。「消費税の10%増税は中止せよ」の声を広げましょう。

8%への増税から4年半、消費は冷え込んだままです。増税するなどとんでもありません。「本みりんは10%で、調理用のみりんは8%」「オロナミンCは8%で、リポビタントは10%」などなど、聞けば聞くほどわからない話です。増税の対策費用は2兆円以上と言われています。増税分をもじすぐりになり、増税しなければいいではありませんか。大企業に中小企業並みの法人税を求めれば4兆円、株で大もうけした大金持ちの減税をもとに戻せば1兆円、10%増税分の5兆円の財源が生まれます。来年の地方選挙と参議院選挙で、自民党・公明党にさしつけ審判をくだし、消費税増税をストップさせましょう。

▼みなさん。連続する災害のもと、自治体の役割、公共事業のあり方が問われています。

日本共産党は、大型開発優先から防災・老朽化対策を重点に切り替え、命と暮らしを守る政治をめざします。京都府会には〇〇、京都市会には〇〇へ、大きな支援をお願いします。△夏の参議院選挙では、定数2の京都選挙区は倉林明子、政党を選ぶ比例代表は日本共産党。「政治を変えたい」との願いを日本共産党へお寄せ下さい。

▼みなさん。「しんぶん赤旗」、「京都民報」は、野党共闘や市民の運動の広がりを紹介し、政治を変える展望を伝えていきます。ぜひお読み下さい。「政治を変えるために何かしたい」とお考えのみなさんの日本共産党への入党を心から呼びかけます。ありがとうございました。